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Muito boa noite a todos. 

O temor e o lamento do tempo ingrato que vivemos e que há tanto se alonga não nos pode, pelo 

menos assim acredito, manietar. Já é tempo de instantes inspiradores e entusiasmantes, ainda que 

mestiços de sentir, entoarem normalidade e medrarem sem cedências. Não podia deixar, por isso, 

de vos cumprimentar em tão feliz ocasião e parabenizar, embora não de viva voz, todos aqueles 

que, pelo seu trabalho, esforço e mérito, aqui hoje são, merecidamente, dignos de destaque ou 

aqueles que assinalam hoje o término do seu percurso escolar no Agrupamento de Escolas de 

Santiago do Cacém. 

Cabe-nos a nós, hoje e sempre, enquanto comunidade plena, cuidar das nossas crianças e jovens e 

nutrir a sua firmeza na vontade de dar o melhor de si à Escola. Agradecemo-lo hoje e, estou certa, 

agradecê-lo-emos amanhã também. Serão então eles a cuidar de nós. Aos que se enamoram pelo 

saber, aos que pretendem significar pelos sentidos com originalidade, aos que se emocionam, aos 

que se deslumbram e persistem em fazer diferente e melhor, deixando consigo a promessa da 

reimaginação e da contaminação dos demais, bem hajam por chamarem seu a este nosso 

agrupamento de escolas. 

Aos ausentes deixo também uma palavra de agradecimento e alento. Obrigada a todos aqueles que 

com garra trabalharam e foram merecedores do nome ALUNO, mas que, por força das 

circunstâncias e das regras estabelecidas, não serão hoje aqui nomeados. Não ainda. Afinal, as 

presenças nada mais são do que edificações de ausências, recônditos onde se camufla e se abeira 

quem de nós cuida e quem nos quer bem: pais/encarregados de educação, família alargada, 

assistentes operacionais e técnicos, animadores culturais, psicólogas e professores de todos os 

ciclos de ensino. A estes últimos, obstinados educadores inteiros que se agigantam diariamente por 

dentro e por fora, um inexaurível MUITO OBRIGADA! 

Desejo a todos muitas felicidades e um futuro de tamanhos infinitos. Que todos os inícios jamais 

sejam pouco.  

A Presidente do Conselho Geral, 
Anabela Gonçalves 


